

La victoire politique du Venezuela à l'ONU est mise en exergue



Caracas, 1er octobre (RHC)- L'intervention du président du Venezuela, Nicolás Maduro, à l'Assemblée Générale de l'ONU a réaffirmé le rôle de ce pays dans l'arène politique internationale.

Au cours du programme de télévision « José Vicente Hoy » le dirigeant socialiste Roy Daza a relevé que le discours de Nicolás Maduro à la 73e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU a constitué une victoire politique pour ce pays sud-américain.

Roy Daza, qui est membre de la Commission des Questions Internationales du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a assuré que le président Maduro a bien défini le concept bolivarien de solidarité, de coopération et de paix, face à la position interventionniste et hostile promue au sein de l'ONU par le président des États-Unis Donald Trump.

Pour sa part, l'analyste José Vicente Rangel a assuré que l'immense majorité des Vénézuéliens rejette la position des principaux porte-paroles de l'opposition, selon les résultats d'une étude faite par

l'institut Hinter-laces.

Par ailleurs, le gouvernement du Venezuela a rejeté l'attitude de la France qui a appuyé la demande de 5 pays latino-américains et du Canada pour que la Cour Pénale Internationale mène une enquête sur le gouvernement vénézuélien pour de présumés crimes contre l'humanité.



Radio Habana Cuba